

Liebe Freundinnen und Freunde,

vom 20. September bis 03. Oktober (jeweils An- & Ab-Reisetag) wollen wir zum ersten Mal eine VisionQuest auf TerraAmica in dieser Form anbieten – 12 Tage in der Natur, davon 4 Fasten-Tage allein.

Eine Zeit, um in Ruhe ganz persönlichen Fragen nachzugehen, sich selbst zu begegnen und die Weisheit der Natur zu spüren.

Shanti Petschel, der über 30 Jahre Erfahrung mit VisionsSuchen hat und in seinem Buch „Reifeprüfung Wildnis“ darüber schreibt, begleitet uns zusammen mit seiner Frau Helen ([Creavista.org](https://creavista.org)) & Freya und Emilio. Auf TerraAmica verbinden wir die persönliche Reise mit dem Aspekt der Gemeinschaft – genau wie es in praktisch allen indigenen Traditionen der Sinn und Ursprung des Rituals ist. So wird spürbar, wie das seelische Erwachsen-Werden - die Initiation - uns tiefgreifend verändert und so der gesamten Gemeinschaft und dem Lebensumfeld dient.

### **Für wen ist die Erfahrung des VisionQuest?**

Wir sehen ganz besonders Paare, Menschen, die sich mit dieser kleinsten Form der Gemeinschaft tiefer auseinandersetzen und ihre Beziehungsfähigkeit weiter entwickeln wollen. Wir sehen auch Menschen, die sich mit dem Gedanken tragen, einer größeren Gemeinschaft beizutreten. Und natürlich für alle, die ein Gespür dafür haben, dass wirkliches Erwachsen-Werden mehr ist als ein bestimmtes Lebensalter erreicht zu haben. Menschen, die sich im Kern selbst begegnen wollen.

### **Der Ablauf**

- Tage 1–4 – Vorbereitung: Wir lernen das Medizinrad kennen, klären unsere persönliche Intention und Fragen und stimmen uns auch ganz praktisch auf die Alleinzeit ein.
- Tage 5–8 – Alleinzeit: Vier Fasten-Tage nur du und die Natur. Eine Zeit, um durchlässig zu werden. Es ist eine Gelegenheit, sich zu öffnen für die Sprache der Natur und ihre Antworten wahrzunehmen. So kannst Du Erfahrungen sammeln, wahrnehmen, was kommt, und die eigenen Ressourcen kennenlernen.
- Tage 9–12 – Ernte und Integration: Wir kommen wieder zusammen, tauschen uns aus, teilen unsere Erfahrungen und finden Wege, die Erkenntnisse in unser Leben zu tragen.

Die Teilnahmegebühr richtet sich nach deinem persönlichen Vermögen, weil wir möchten, dass wirklich alle, die sich gerufen fühlen, dabei sein können. Wir bitten um einen ehrlichen und respektvollen Umgang mit diesem Thema, so wie wir es in unserer Gemeinschaft leben.

Alles Weitere – Ausrüstung, Vorbereitung, Ablauf – klären wir nach einem persönlichen Gespräch, sobald du dich bei uns gemeldet hast. Weitere Infos findet Ihr auch auf

<https://creavista.org/veranstaltungen/international-visionquest-fuer-erwachsene/>

Wenn ihr Menschen kennt, die sich ebenfalls angesprochen fühlen, ladet sie gerne ein – wir möchten den Kreis offen halten für alle, die neugierig und bereit für diese Erfahrung sind.

Wir freuen uns sehr auf euch und auf diese gemeinsame Zeit, den Goldenen Herbst, in den piemontesischen Bergen Norditaliens am Südhang der Alpen.

Herzlichst

*Freya und Emilio, Shanti und Helen*